

Ideenschub für Designer

An idea boost for designers

Neue Designkonzepte sind gut – aber ohne die passenden Werkstoffe, Komponenten oder Technologien nicht realisierbar. Auf der interzum sind die aktuellsten Entwicklungen zu sehen: hier einige Highlights.

New design concepts are good – but they can't be implemented without the right materials, components or technologies. A selection of highlights from the state-of-the-art developments on show at interzum.

AUTOR | AUTHOR: LARS MÖRS



Massive 3-D-Optik

Solid 3D effect

WERKSTOFFE: Die neue Designplatte „Stepwood“ von Kolar besteht aus einzelnen, versetzt angeordneten Massivholzlamellen. Daraus ergibt sich statt einer planen eine 3-D-Oberfläche. Je nach Bearbeitung der Lamellen lassen sich unterschiedliche Wirkungen erzielen – von roh belassen über gebürstet und gekalkt bis zum Sägeschnitteffekt. Die dünne Platte kann auch für gebogene Elemente verwendet werden.

www.kolar.at

Halle 6.1 Stand A065

MATERIALS: The new „Stepwood“ design panel from Kolar consists of individual, staggered slats of solid wood, producing a 3D surface rather than a level finish. Different effects can be created depending on how the slats are processed – from raw to brushed and limed or even a saw-cut effect. The thin panel is also suitable for curved elements.

www.kolar.at

HALL 6.1 BOOTH A065

Beidseitig haptisch

Double-sided haptics

WERKSTOFFE: Mit „Natural Touch²“ stellt das Salzburger Unternehmen Kaindl eine Dekorplatte mit beidseitigem Synchrondekor vor. Dabei werden zunächst die drei Oberflächenstrukturen Natural Touch Urban (SU), Natural Touch Expressive (SE) und die neue Natural Touch Sanremo (RV) doppelseitig produziert. Da beide Seiten der Platte die gleiche Oberfläche aufweisen, ist die Handhabung und Verarbeitung unkomplizierter und das Endergebnis, etwa bei Küchenelementen oder offenen Regalen, besonders ansprechend.

www.kaindl.com

HALLE 4.2 STAND D072/E073

MATERIALS: With „Natural Touch²“, Salzburg-based company Kaindl is launching a panel with synchronised decor on both sides. To begin with, it will be producing the three textured finishes Natural Touch Urban (SU), Natural Touch Expressive (SE) and the new Natural Touch Sanremo (RV) finish with double-sided decor. The fact that both sides of the board feature the same finish makes handling and processing more straightforward and the final result, for instance when the panels are used for kitchen elements or open shelving, is extremely attractive.

www.kaindl.com

HALL 4.2 BOOTH D072/E073

